



Legisladores morenistas respaldan a Rubén Rocha

CIUDAD DE MÉXICO (MAX ESPEJEL).- Mientras en Sinaloa arde la violencia, el gobernador Rubén Rocha inició el "Rocha Tour" en la ciudad de México en busca de cobijo de legisladores, lo arroparon diputados de Morena, PT y PVEM. Ahí contó su versión de cómo está la violencia en Sinaloa, pero tuvo que reconocer la realidad de 44 días bajo la metralla en la que se encuentran municipios sinaloenses por enfrentamientos entre *Chapitos* y *Mayistas* luego del traslado a Estados Unidos del Mayo Zambada.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1wDJREkX2ad-uwT3T?e=Jcp02w